

Transformación Digital

Domingo, 06 de Diciembre de 2020 - Id nota:961926

Medio : El Mercurio de Valparaiso
Sección : Cartas
Valor publicitario estimado : \$349720.-
Página : 11
Tamaño : 10 x 14

[Ver completa en la web](#)

Transformación digital

● La actual situación de pandemia también ha generado algunos efectos positivos como, por ejemplo, la aceleración exponencial de la transformación digital en la salud.

Antes de la pandemia, uno de los

grandes avances se relacionaba con la incorporación de la ficha clínica electrónica, quedando aún el desafío de la integración de la información entre las diversas instituciones para consolidar toda la información de los pacientes y así mejorar la calidad de la atención y evitar la duplicación de prestaciones, especialmente exámenes.

Actualmente se ha evidenciado un aumento explosivo de la telemedicina, particularmente el uso de las videoconsultas. Pese a que ésta no reemplaza a la atención presencial en todos los casos, llegó para quedarse, debido a los beneficios que ofrece.

Por ello, resulta clave avanzar en generar las condiciones regulatorias y administrativas que faciliten la telemedicina. Por ejemplo, Fonasa ya está avanzando en codificar ese tipo de prestaciones. Esto, sumado a un aumento de la conectividad a internet y el fomento de la alfabetización digital, contribuirá a mejorar el acceso y la calidad de la atención que reciben las personas en nuestro sistema de salud.

*Verónica Fuentes
Académica Facultad de
Economía y Negocios
Universidad de Chile*